



La Fundación Carlos Slim ha diseñado un modelo de reingeniería de atención para la vacunación basado en las recomendaciones de la Comisión para el Futuro de las Vacunas en América Latina (COFVAL) y que incluye la profesionalización continua del personal, el desarrollo de un sistema moderno y confiable de información de vacunación, el aseguramiento del

abasto de vacunas e insumos en todo el país, el constante monitoreo de la cadena de frío y la construcción de herramientas para fomentar la corresponsabilidad de las personas en cuanto a la prevención de las enfermedades infecciosas.

